

鹿部小学校で「1日防災学校」が開催されました

令和4年10月7日金、鹿部小学校において、「1日防災学校」が開催されました。

1日防災学校は、児童が防災に対して関心を持ってもらうとともに、地域及び保護者にも防災に対して、意識を高めてもらうことを目的として開催されました。

児童たちは、防災クイズで防災の知識を身につけ、避難所で使う段ボールベッド作りや新聞紙を利用したスリッパ作り、防災かるたなどを行ったりして、防災についての理解を深めました。

このほか、出来潤地区の地層を見学し、駒ヶ岳噴火による火山灰や噴石の地層を観察し、噴火の仕組みなどについて学びました。



全学年 防災クイズ



4年生 段ボールベッド作り



3年生 防災車両の展示・体験



2年生 新聞紙スリッパ作り



1年生 防災かるた



6年生 地層見学授業



5年生 噴火の仕組みについての授業



炊き出し風防災メニューによる給食



5年生 ハイゼックスを使った防災食作り



鹿部キッズクラブで 栗拾いに行きました!

令和4年10月7日金、鹿部キッズクラブの子どもたちが、松崎伸康さんのご厚意で栗拾いをさせていただきました。

栗の拾い方を鈴木昌志さんと松田辰彦さんに教えていただき、大きく実った栗に子どもたちは大興奮で、たくさん拾うことができました。

拾った栗については、子どもたちが、秋の实りに感謝して、おいしくいただきました。